

吹奏楽部 厚生園クリスマス会に出演



ハンドベルにも
挑戦しました！



吹奏楽部は、12月22日（金）の午後に、夏祭りに続いて今年度二回目の厚生園での催し物に出演させていただきました。今回はクリスマス会ということで、よりクリスマスの雰囲気を出すために、ハンドベルに挑戦しました。「ジングルベル」では入所者の方に鈴を担当してもらい一緒に演奏をしました。

今回は、冬らしい曲や今年流行の曲などを演奏しましたが、やはり一番人気は「津軽海峡冬景色」この曲のMCが入ると皆さん大喜びでした。今後はもう少し演歌のレパートリーを増やして、もっと喜んでいただける演奏を目指したいです。

4月に2名から出発した吹奏楽部ですが、人数も増え、吹くことができる曲も多くなりました。また、外部での演奏の機会も多くなりました。その中で、地域の方をはじめ、いろいろな方に声をかけてもらい、それらが私たちの励みになっています。今後も協力し合ってよい演奏を届けることができるように頑張っていきます！

なお、平成30年3月21日（春分の日）に生徒会の演劇班と一緒に「西彼杵高校文化部発表会」を13時30分より大瀬戸コミュニティセンターにて開催します。ぜひお誘い合わせの上お越しいただければ嬉しいです。吹奏楽の演奏と、合唱とのコラボレーションもありますのでお楽しみに♪